



Ergebnisse Team SALZBURG

Von 12. Juni bis 14. Juni 2015 fanden in St. Pölten (Niederösterreich) die Bundesmeisterschaften der Berufsschullehrer statt. **Das Bundesland Salzburg stellte mit 21 Aktiven die 2. größte Mannschaft und konnte auch von den insgesamt 18 Trophäen – 5 mit nach Salzburg nehmen.** Neben den sportlichen Wettkämpfen war es vor allem ein Zusammenkommen mit vielen Kolleginnen und Kollegen aus ganz Österreich in einer sehr angenehmen und entspannten Atmosphäre.

Zusammenstellung des Team Salzburg



Landesberufsschule 4:	15 Teilnehmer
Landesberufsschule 5: Doris Beranek, Cornelia Wass, Elisabeth	3 Teilnehmer
Landesberufsschule Obertrum: Rupert Haas	1 Teilnehmer
Landesberufsschule Zell am See: Bianca Lenz, Peter Berger	2 Teilnehmer

Für die Landesberufsschule 4 waren mit dabei:

Christine Wolff, Hannes Stöckl, Hans Wallinger, Rudi Eckert, Hans-Peter Riedlsperger, Wilma Heihlsler, Albert Thalhammer, Horst Merseburger, Michael Merseburger, Wolfgang Hyden, Anni Riedlsperger, Wolfgang Kubus, Bernd Fluch, Michael Becker, Karin Reiter.





Ergebnisse Team SALZBURG



Das Team Salzburg erreichte folgende TOP-Platzierungen:

Crosslauf

- 3. Rang – Damen AK1 Bianca Lenz (LBS Zell am See)
- 2. Rang – Herren AK2 Rupert Haas (LBS Obertrum)
- 1. Rang – Herren AK2 **Hannes Stöckl (LBS 4)**



Beach-Volleyball

- 2. Platz – Team Salzburg II Doris Beranek LBS 6,
Rupert Haas LBS Obertrum,
Bernd Fluch LBS 4, Elisabeth)



Bogenschießen – Mannschaft

- 3. Rang



Die besten 6 Schützen des Team Salzburg (alle LBS 4)

Albert Thalhammer	77 Pkt.
Hans Wallinger	74 Pkt.
Hannes Stöckl	73 Pkt.
Michael Becker	73 Pkt.
Anna Riedlsperger	64 Pkt.
Horst Merseburger	62 Pkt.





Von Mag. Belinda Kalab
Vorsitzende
Zentralausschuss NÖ
BerufsschullehrerInnen



Die Teams aus den verschiedenen Bundesländern in Action.

Bundesmeisterschaften der BS-LehrerInnen

Die alle zwei Jahre bundesweit organisierte Veranstaltung bietet eine sehr gute Gelegenheit, neben der sportlichen Aktivität, sich kennenzulernen, auszutauschen und zu vernetzen.

Die Bundessommerspiele 2015 für BerufsschullehrerInnen wurden dieses Mal in Niederösterreich in der Landeshauptstadt St. Pölten ausgetragen.

GUTE STIMMUNG

Große Begeisterung und ausgelassene Stimmung herrschten bei den ca. 180 TeilnehmerInnen aus allen Bundesländern, die der Einladung des Zentralausschusses und des Kultur- und Sportvereines gefolgt sind, um sich in folgenden Sportbewerben zu messen:

- Fußball-Kleinfeldturnier
- Quattro-Mixed-Beachvolleyballturnier
- Bogenschießen
- Crosscountrylauf

Als erfolgreichstes Bundesland erwies sich Oberösterreich, das mit der größten Mannschaft angereist war und GOLD im Beachvolleyball und Crosscountrylauf gewann.

KÖNIGSDISZIPLIN FUSSBALL

GOLD in der „Königdisziplin“ Fußball konnte das Gastgeberland Niederösterreich nach vielen Anläufen erreichen (Platz 2: Oberösterreich, Platz 3: Wien).

CROSSCOUNTRYLAUF

Die Klassensiege aus dem Bewerb Crosscountrylauf gingen im Speziellen an:

Damen (Allg. Kl. 1970 und älter):

1. Renate Keplinger, Oberösterreich
2. Karin Kleibl, Wien
3. Beatrix Heihs, Niederösterreich

Damen (Allg. Kl. 1971 und jünger):

1. Margarete Bachinger, Oberösterreich
2. Carolyn Jäger, Vorarlberg
3. Bianca Lenz, Salzburg

Herren (Allg. Kl. 1970 und älter):

1. Hannes Stöckl, Salzburg
2. Ruppert Haas, Salzburg
3. Hermann Greistofer, Steiermark

Herren (Allg. Kl. 1971 und jünger):

1. Markus Traxler, Oberösterreich
2. Michael Binder, Wien
3. Silvio Zauchner, Kärnten

Als Tagessiegerin konnten Renate Keplinger und als Tagessieger Markus Traxler beide Bewerbe für das Team Oberösterreich entscheiden.

BOGENSCHIESSEN

Beim Bewerb Bogenschießen erzielten die Damen folgende Plätze:

1. Petra Handler, Wien
2. Belinda Kalab, Niederösterreich
3. Heidi Gartler, Wien

Die Herren erreichten folgende Platzierungen:

1. Silvio Zauchner, Kärnten
2. Markus Rosenthaler, Niederösterreich
3. Kurt Riabitsch, Steiermark

Die Bundesländer-Teamwertung ergab folgendes Ergebnis:

1. Platz: Oberösterreich
2. Platz: Steiermark
3. Platz: Salzburg

QUATTRO-MIXED-BEACHVOLLEYBALL

Nun noch die Einzelergebnisse des Quattro-Mixed-Beachvolleyballturniers:

1. Platz: Oberösterreich 1
2. Platz: Salzburg
3. Platz: Niederösterreich 1

Weitere Fotos und Resultate können auf der Homepage www.bundessommerspiele2015.at downgeladen werden.

Das NÖ-Organisatorenteam, unter der Federführung von Kollegen Peter Schwarzenpoller, möchte auf diesem Wege nochmals allen PreisträgerInnen sehr herzlich gratulieren und sich bei allen TeilnehmerInnen für die großartige Disziplin, für das konstruktive Miteinander und für die zahlreichen positiven Feedbacks bedanken! Alle TeilnehmerInnen verließen St. Pölten mit dem Vorhaben, bei den Bundesmeisterschaften 2017 in SALZBURG dabei zu sein.